## Heimat | Kirche | Pfalz

www.heimat-kirche-pfalz.de

Klinik für Geburtshilfe – Den Menschen in seiner Einmaligkeit sehen

In der Klinik für Geburtshilfe des Diakonissen-Stiftungs-Krankenhauses kommen jährlich 2.000 Kinder zur Welt. Die Geburtshilfe umfasst die Diagnostik und Therapie kurz vor, während und kurz nach der Geburt und beschäftigt sich mit der medizinischen Begleitung von Neu- und Frühgeborenen. Offenes Rooming-in, Ganzheitspflege und die Stillberatung gehören zu den Angeboten der Geburtshilfe.

Medizinische Kompetenz, bestmögliche Versorgung und individuelle Betreuung verbinden sich mit der diakonischen Tradition, die den ganzen Menschen in seiner Einmaligkeit und Unverwechselbarkeit zu sehen.



In der Evangelischen Kirche der Pfalz sind die Diakonissen Speyer-Mannheim und der Landesverein für Innere Mission Träger von Krankenhäusern.

